

Gobierno diseña plan de viviendas para afectados por sismo en Ecuador



Quito, 14 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, detalló un plan diseñado por su gobierno para proveer de viviendas a las siete mil familias que perdieron sus hogares en el terremoto del 16 de abril pasado.

En su tradicional informe semanal de labores a la ciudadanía, radiotelevisado este sábado desde el Palacio de Carondelet, en Quito, explicó Correa que el programa contempla la construcción de casas en zonas seguras, y la entrega de bonos de arriendo y de acogida a los núcleos familiares que no deseen permanecer en los albergues temporales erigidos por el Estado en las zonas afectadas.

El primer mandatario aseveró que el albergue es el último recurso, por lo cual es necesario construir viviendas lo más rápido posible, y señaló que las nuevas casas serán sismo-resistentes y deberán ser edificadas en terrenos ubicados fuera de las zonas de riesgo, y donde existan servicios básicos.



Radio Habana Cuba